

桜の里便り

令和3年度 第4号



前期の取組を振り返り、後期の教育活動の改善へと

校長

令和3年度がスタートし、6か月が過ぎようとしています。今年度も新型コロナウイルス感染防止対策を行いながら、日々の教育活動を実践してきました。日吉小学校の目標達成に向けて、子どもたちとともに取り組んできました。7月に行った前期学校評価アンケート結果から、その取組を振り返ります。まず、重点目標は「自分で決めて仲間とともに高め合う子」であり、その項目について全校児童の評価結果（肯定的評価の割合%）は、次のとおりでした。

●「自分で決めて」めあてやそれを達成する方法を自分で決めていますか。・・・	92%
●「仲間とともに」仲間と力を合わせて活動していますか。・・・	95%
●「高め合う」仲間と競い合ったり協力したりして「もっとよくなるよう、もっとよくしよう」としていますか。・・・	94%

どれも90%を越える評価でした。後期も引き続き、日々の教育活動において目標を意識した取組を続けます。また、**学習面**・**生活面**・**健康面**からも評価しました。

● 学 授業中、集中して聞いたり、進んで話したりしていますか。・・・	90%
● 学 自分で学習内容や学習時間を決めて、家庭学習に取り組んでいますか。・・・	86%
● 生 相手が気持ちのよいあいさつを、進んでしていますか。・・・	87%
● 生 仲間の良さを認め、仲間のことを考えて行動していますか。・・・	95%
● 健 寝る時刻と起きる時刻を決めて、十分な睡眠時間をとっていますか。・・・	80%
● 健 メディア（テレビ・動画・SNS・ゲーム等）をやめる時刻を守っていますか。・・・	82%

保護者の皆様から評価いただいた結果（肯定的評価の割合%）は、次のとおりでした。

● 学 お子さんは、自分で学習内容や学習時間を決めて、家庭学習に取り組んでいますか。・・・	64%
● 健 お子さんは、寝る時刻と起きる時刻を決めて、十分な睡眠時間をとっていますか。・・・	81%
● 健 お子さんは、メディア（テレビ・動画・SNS・ゲーム等）をやめる時刻を守っていますか。・・・	51%

学習面では、授業中の良い取組を続けながら、さらに他の人の話を真剣に聞く児童となるよう働きかけます。また、家庭学習の目安を提示したり良い例を紹介したりして、児童が自分で内容や時間を決めて、一層家庭学習に取り組むよう働きかけます。生活面では、仲間のことを考えて行動できる良さを伸ばし、相手を意識したあいさつなど、取組を高めていきます。健康面では、十分な睡眠時間をとって健康に学校生活を送りながら、メディアコントロールのできる児童を目指します。家庭と連携して、やめる時刻をきちんと守る等、自ら取り組むよう働きかけます。

●学校は困ったことがあった時は、話を聞いたり関わったりしていますか。・・・	98%
●学校は学校での出来事や児童の様子などを、学校だよりや学年だより、ホームページ等で伝えていきますか。・・・	99%
●昨年度から午前5時間制を実施しています。これについてよいと受け止めていますか。・・・	83%

後期も引き続き、児童に寄り添ってその成長を促し、学校や児童の様子が分かるようお伝えしてまいります。前期の教育活動での成果を踏まえつつ、今一步だった取組（児童の家庭学習やメディアコントロールの取組）を改善して、充実した後期の教育活動となるよう実践してまいります。

自由帳



柏崎市

日吉小 1年

わたしは、4さいからダンスをならっています。ちいさいころから、じぶんでダンスをかんがえておどるのがすきだったからです。はじめは、はずかしくてうしろでなっていました。でも、5さいからは、まえのほうでおどれるようになり、おともたちもできました。タウンやステップがもっとじょうずになって、ステージでかっこよくおどりたいです。

柏崎市

日吉小 1年

ほくは、ウオーターズライダーがだいすきです。たかいところから、みずながれるように、「キヤー」といってわらっているひとたちを見ると、たのしくなります。とくにきになつていると、ほくは、したにあるみずがすいあひられて、すごいいきおいで、うしろのすべりぐちからでてくるんです。ずっとみていても、あきません。このあそびをかんがえたひと、たくんおはなしをしてみたいです。

柏崎市

日吉小 1年

ほくは、いま、バスケットボールをがんばっています。ドリブルやシュートれんしゅうをしています。シュートはまだとこかないときがありますが、いつしゅうけんめいれんしゅうして、とてへようになりたいたいです。らいねんは、しあいにでられるように、しあいでもつかえるプレイをしたいです。6がつにあったしあいはまけてしまったので、またふゆにあるたいかいはかてるようにがんばりたいです。

柏崎市

日吉小 2年

わたしのすきなスポーツはバスケットボールです。なぜかというバスケットボールをならつていて、しあいがすくすきだからです。しあいをするといろいろな人とあえるし、シュートが入ったらうれしいからです。これからもっとれんしゅうして、シュートがじょうずな、バスケットボールせんしゅになりたいです。

柏崎市

日吉小 2年

2年1組をしようかいます。ほくのクラスは、元気で明るいです。「おはよう」と言うと、大きい声で返してくれます。算数で分からないところがあつたら、手をあげると友だちが来てくれます。よく分かるので「分からない」と言うのがはすかしくなりました。あそぶときは、もっと楽しくなるように、ルールをくふうします。ほくは、こんな2年1組が大すきです。

柏崎市

日吉小 2年

わたしのしょうらいのゆめはひょうしです。なぜ、ひょうしになりたいかというとお母さんがひょうしだからです。しごとをしているときのお母さんは、すごいです。おきゅんのかみの手をすくと同じ長さで切りそろえることができます。わたしも、お母さんみたいに、おきゅんのかみの手を上手に切つて、おきゅんさんをえがおにすることができるようになりたいです。

柏崎市

日吉小 3年

ほくの好きな教科は国語です。国語の中でも漢字の学習が好きです。今は、漢字小テストの時に、よい点数がとれるようにがんばっています。漢字小テストでよい点数をとるために、しゅくだいだけでなく、自主学習でも漢字練習しています。これから、難しい漢字も習うと思いますが、漢字ドリルでよしゅうとふくしゅうをしてたくさん漢字をおぼえたいと思います。

柏崎市

日吉小 3年

わたしのゆめは、絵本をかく人になることです。小さいころから、石をひろってその石に絵をかいています。その石が動物に見えたら顔をかいたり、しよくぶつに見えたら葉っぱや、花をかいたりということをやっています。これからは、石だけでなく、いろいろなものに絵をかいて絵がうまくなれるようにがんばりたいです。

柏崎市

日吉小 3年

わたしのしょうらいのゆめはアイス屋さんです。理由は二つあります。一つ目は、お母さんに、アイス屋さんでアイスを買ってもらったときにアイスがびっくりするほどおいしかったからです。二つ目は、大人も子どもも食べるときに元気が出て、えがおになれると思ったからです。人にかおと元気をあたえられる、おいしいアイス屋さんをめざしたいです。

柏崎市

日吉小 4年

私の将来の夢は、医者になることです。そう思うようになったのは、お母さんの具合が悪い時にすぐに助けたと思ったからです。また、私が病院に行った時にお医者さんが、優しくみてくれて、治してくれたからです。その時、とてもかっこいいなあと思いました。私は、夢をかなえるために努力し、たよられる医者になりたいです。そして、病気がかかった人が元気になり、笑顔にしたいです。

柏崎市

日吉小 4年

僕の好きなスポーツは、ゴルフです。週一回ゴルフの練習場に通い、30球以上打っています。打った時のそう快感は最高に気持ちが良いです。僕の打てる最大の飛ぎよりは、70ヤードくらいですが、お父さんは200ヤード以上飛ばすそうです。しょう来、スポーツ選手になったら、プロゴルファーを目指したいです。300ヤード以上飛ばせる選手になりたいです。

柏崎市

日吉小 4年

ほくが今、がんばっていることは、バスケットボールです。4年生になってから習い始めました。練習の中で特にがんばっていることは、フリースローです。6回うつて、1、2回しか入らないので、5回は入るようにがんばっています。レイアップは得意なので、確実に入るようにもっと練習したいです。試合に出たら、たくさんシュートして、チームのために活やくしたいです。

10月の予定

- | | | | | | |
|---|----------|----|--------------|----|-------------|
| 6 | フッ化物洗口 | 11 | 後期始業式 | 21 | 5年演劇鑑賞会 |
| 7 | 5年脱穀 | 13 | フッ化物洗口 | | にじいろ図書館 |
| | 6年中学校説明会 | 14 | 6年みずほ地区小中交流会 | 22 | 5・6年楽器洗浄 |
| | 修学旅行説明会 | 18 | 5・6年委員会 | 25 | 関根カウンセラー来校 |
| 8 | 前期終業式 | 20 | フッ化物洗口 | 26 | 職員研修のため特別時程 |
| | | | 就学時健康診断 | 27 | フッ化物洗口 |

柏崎市

日吉小 5年

私のしよるの夢は、トマトはかせになることです。なぜなら私はトマトが大好きだからです。だから、トマトのことを今もいっぱい調べています。

もし、トマトはかせになれば、もっとトマトのことを調べてまだ発見されていないことを見つけたり、いろんなレシピを作って、トマトが好きな人も好きになれるようにしたりしたいと思います。

柏崎市

日吉小 5年

私のお母さんには、とてもすごいところがあります。いっぱいあるのですが一つしよるかいます。それは、ばんご飯を作ることです。お父さんやお兄ちゃんには、たまに、文句を言いますが、時間をかけて私たちのために作ってくれているので、感しやしています。私には、作ることができない料理を作ってくれるので、とてもうれしくなります。今度は、私がお母さんに、料理を作つてあげたいです。

柏崎市

日吉小 5年

私がかんばつていることは、バレーボールです。私のポジションはセンターです。毎日、家に帰つたら、スパイクの練習をしています。毎週、火曜日、木曜日、日曜日に練習をしています。サーブやスパイク、レシーブの練習をしています。また、交差の練習もがんばつています。前の大会では、少しいのある結果になつてしまったので、次の大会は、くいのない大会にしたいです。

柏崎市

日吉小 6年

ぼくの将来の夢は、プロボクサーになることです。なぜプロボクサーになりたいと思つたかというと、たくさんトレーニングをし、強くなつて対戦相手とリングの上で戦つてみたいからです。そのために細かい動きや、パンチのスピードを速くするなどの練習に取り組んでいます。これからも、難しい練習にあきらめずに取り組み、少しずつプロボクサーに近づいていけるようがんばりたいです。

柏崎市

日吉小 6年

わたしがかんばつていることは、走ることです。学校から帰ると、兄と一緒に走つたり、一人で、長い距離を走つたりして練習しています。今年も、市内の6年生が集まつて行われる親善陸上大会があります。大会に向けて、今までよりもっと長い距離を走つたり、スタートダッシュの練習をしたりしたいと考えています。大会本番では、練習の成果を発揮し、全力を出し切りりたいです。

柏崎市

日吉小 6年

ぼくがかんばつて取り組んでいる教科は、体育です。特に、体力テストに一生懸命取り組みました。6年生は、71点以上を取るとA判定がもらえます。A判定を取ることが目指してがんばりました。シャトルランでは、自分の力を最後まで出しきつてがんばり98回で10点を取ることができました。体力テストの総合結果は、67点だったけど全力を出しきれたので満足です。

上越教育大学教職大学院の学校支援プロジェクトで日吉小学校に来てくれています!

8月30日～12月23日の期間、上越教育大学教職大学院の学校支援プロジェクトで若手教員の学級・授業づくりの支援、個人研究の理科実践のために来ています。

<<<子どもたちの活躍>>>

【第32回ニックカップ争奪柏崎刈羽少年野球大会】優勝 日吉Tドリームス

【第56回児童生徒科学作品展】昆虫標本の部 銀賞 6年 男子

スケッチの部 優良賞 2年 男子